



Professor Gunter Krautheim neuer Rektor der Westsächsischen Hochschule Zwickau

(me) Am Freitag, dem 30. April 2010, stimmte der erweiterte Senat über den Kandidaten für das Amt des Rektors ab. Prof. Gunter Krautheim, bisher Prorektor für Forschung und Wissenstransfer, wurde mit 30 von 37 abgegebenen Stimmen zum neuen Rektor der WHZ gewählt.



Gunter Krautheim nahm die Wahl an und bedankte sich bei den Mitgliedern des erweiterten Senats für das ausgesprochene Vertrauen. Bis zur Amtseinführung des neuen Rektors und der offiziellen Bestellung durch das Sächsische Staatsministerium für Wissenschaft und Kunst führt Professor Benno Fellenberg, bisheriger erster Stellvertreter des Rektors und Prorektor für Studium und Lehre, die Amtsgeschäft des Rektors. Bis zur Amtseinführung wird der neugewählte Rektor seine Prorektoren dem Senat vorstellen, ein erstes Zusammenkommen ist für den 11. Mai geplant.

Der an der Universität Leipzig ausgebildete Experimentalphysiker Prof. Dr. rer. nat. habil. Gunter Krautheim ist seit 1974 an der Hochschule tätig und wurde 1992 zum Professor berufen, seit vier Jahren ist er Prorektor für Forschung und Wissenstransfer. Die Stärke der Hochschule sieht er u.a. in ihrem breiten wissenschaftlichen Kompetenzfundament, durch die eine besondere regionale Verantwortung für die Entwicklung Südwestsachsens wahrgenommen werden kann. „Innovation hat Tradition“ ist für Professor Krautheim nicht nur ein Wahlspruch für die Hochschule als Institution, sondern gelebte Realität als Hochschullehrer, Wissenschaftler und Manager.

Bild: Prof. Dr. rer. nat. habil. Gunter Krautheim

Foto: Dr. Michael Eckardt